

miércoles 5 de junio de 2024

La Laguna repavimenta vías de Valle de Guerra, San Miguel de Chimisay, San Jerónimo y San Luis Gonzaga

Estos trabajos se enmarcan en el plan de reasfaltado del Consistorio previsto para las carreteras que presentan algún tipo de desperfecto en el municipio



La Concejalía de Obras e Infraestructuras del Ayuntamiento de La Laguna continúa mejorando la red de vías y conexiones que unen los distintos núcleos poblacionales del municipio. Dentro del plan de reasfaltado del Consistorio, esta semana se han iniciado varios trabajos de repavimentación en carreteras de Valle de Guerra, San Miguel de Chimisay y San Luis Gonzaga.

El edil lagunero del Área, Ángel Chinaa, detalló que “en la planificación anual de este tipo de intervenciones se priorizan las calzadas que se encuentran en mal estado o presentan algún desperfecto por el tráfico continuado

de vehículos, cumpliendo así con el objetivo de garantizar la seguridad de vehículos y peatones”.

La zona que aglutina un mayor número de actuaciones esta semana es Valle de Guerra, más concretamente los caminos Parrado y Paraíso. En ambos casos, se procederá a la repavimentación del firme y a la mejora de las infraestructuras públicas, dando así respuesta a peticiones vecinales del entorno.

Dentro del proyecto de mejora del firme de San Miguel de Chimisay, San Jerónimo y San Luis Gonzaga, que cuenta con un presupuesto global de 3,1 millones de euros, se están acometiendo mejoras en el firme de la calle El Hierro (en el tramo entre la calle Gran Canaria y la calle Los Charcos) y la calle Espronceda (Obispo Luis Folgueras y final del término municipal). Además, se están ampliando las aceras adyacentes al CEIP Cardonal I (entre la calle Obispo Ildefonso Infante y la calle Suspi).

La mayor parte de las obras concluirán esta misma semana y se reabrirán a la ciudadanía con total normalidad. No obstante, se pide la máxima colaboración a la población afectada, siguiendo en todo momento las indicaciones del personal de las obras y la señalización existente.

Las posibles alteraciones en el acceso a los garajes de estos puntos del municipio también serán comunicadas por la empresa concesionaria de los trabajos, según se desarrollen las obras.



Estos trabajos de reasfaltado se unen a otros recientemente concluidos en calles como Rodríguez Moure, en el casco histórico de la ciudad, o en el citado entorno de San Miguel de Chimisay, en el tramo comprendido entre la Avenida de Taco y la calle Virgen de los Reyes.